
Villa Diva - Guadeloupe - Sainte-Anne

A partir de 271.43 € / nuit - 3 chambre(s) - 2 sdb



Galerie photos / Photo gallery



Votre location / Your rental

Découvrez cette splendide villa nichée sur les hauteurs de Sainte-Anne, en Guadeloupe. Avec une vue partielle sur la mer
et à seulement quelques minutes des plages, cette maison d’architecte offre un cadre chic et intimiste pour des vacances
inoubliables. La villa peut accueillir jusqu'à 6 personnes dans un confort absolu, avec ses chambres climatisées et sa suite
parentale à l'étage offrant une vue imprenable. Profitez du salon moderne et de la cuisine entièrement équipée, puis
détendez-vous au bord de la piscine, bordée de galets, ou sur le deck en savourant l'atmosphère tropicale. Avec un
emplacement idéal à proximité des attractions locales, votre séjour promet d’être riche en découvertes et en détente.

Discover this splendid villa nestled on the heights of Sainte-Anne, in Guadeloupe. With a partial view of the sea and just a
few minutes from the beaches, this architect-designed house offers a chic and intimate setting for unforgettable holidays.
The villa can accommodate up to 6 people in absolute comfort, with its air-conditioned bedrooms and upstairs master suite
offering breathtaking views. Enjoy the modern living room and fully equipped kitchen, then relax by the pool, lined with
pebbles, or on the deck while savoring the tropical atmosphere. With an ideal location close to local attractions, your stay
promises to be full of discoveries and relaxation.



Caractéristiques / Features

 120 m2 /  6 voyageur(s) /  3 chambre(s) /  2 sdb

Equipements / Equipment

 Climatisation  Barbecue  Lit bébé  Lave Vaisselle

 Sèche cheveux  Linge de maison  Fer à repasser  Parking

 TV  Machine à laver  Wifi  Piscine

 Citerne d'eau  Vue mer



Localisation



Laurence

+590 690 84 80 50
guadeloupe@villaveo.com


